



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

énergie nucléaire

Question écrite n° 2854

Texte de la question

Mme Christine Boutin appelle l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur l'éventualité de la création d'un site nucléaire à Sanvensa en Aveyron. Cette commune avait en effet été retenue comme un site possible pour installer un site nucléaire, mais ne semble plus l'être officiellement. Certains habitants sont néanmoins inquiets de constater que les dispositifs de sécurité ont été renforcés et que les infrastructures routières et ferroviaires dans la région ont récemment été améliorées. C'est pourquoi elle lui demande de préciser les projets du Gouvernement à ce sujet.

Texte de la réponse

La ministre de l'écologie et du développement durable a pris connaissance, avec intérêt, de la question relative à l'éventualité de la création d'un site nucléaire à Sanvensa en Aveyron. Ses services n'ont été saisis, même à titre de contacts préliminaires, d'aucune demande dans ce sens. Toutefois, si un opérateur nucléaire manifestait le désir d'établir un tel site, sa demande ferait évidemment l'objet, en tout premier lieu, d'une concertation avec les populations et les élus intéressés.

Données clés

Auteur : [Mme Christine Boutin](#)

Circonscription : Yvelines (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 2854

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : écologie

Ministère attributaire : écologie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 septembre 2002, page 3114

Réponse publiée le : 25 novembre 2002, page 4456